Le Dîner annuel de la Saint Vincent de Paul



Le dimanche 13 octobre à midi, tout le monde s'est retrouvé à l'institut Notre-Dame de Loverval pour le diner annuel au profit de la Saint Vincent de Paul de Montsur-Marchienne.

Ce fut une véritable réussite parce que le repas était délicieux que ce soit le bouillon de légumes chinois, le filet de saumon poireaux crème et la mijoté de bœuf bourguignon : tout était parfait.

Mais aussi parce que l'atmosphère était particulièrement conviviale. Une personne faisait la réflexion suivante à la présidente de la Saint Vincent de Paul : on a l'impression de rencontrer une grande famille.

Un tout grand merci à tous les bénévoles qui ont œuvré tôt le matin et fait en sorte que tout nous arrive bien chaud. Un grand merci aussi au nom de tous les bénéficiaires à tous ceux qui ont répondu présent à cette journée.

Le n° de compte de la saint Vincent de Paul est peut-être plus difficile à retenir que celui de médecins sans frontière mais tout aussi important :

IBAN BE06 3600 4815 2422

Patrick